

# *Les gouvernements cubain et russe renforcent leurs liens économiques et politiques*

---



La Havane, 18 janvier (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a souligné la volonté de notre pays et de la Russie de

porter à un stade supérieur l'important dialogue politique et surtout les relations bilatérales dans le domaine économique et commercial.

Le président a tenu ses propos lors de sa rencontre, la veille, au Palais de la Révolution à La Havane, avec une délégation d'hommes d'affaires de la nation eurasiennne, conduite par Titov Boris Yurievich, conseiller de la présidence russe pour les droits des entrepreneurs et président du Conseil d'affaires Cuba-Russie.

Díaz-Canel a estimé que cette visite "s'inscrit dans la continuité des rencontres très satisfaisantes que nous avons eues avec le président Poutine lors de notre récente visite en Fédération de Russie, ainsi que de la visite dans ce pays du président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo, et du déroulement de la dernière session de la Commission intergouvernementale cubano-russe".

Il a également déclaré que son homologue, Vladimir Poutine, et les dirigeants du pays des Caraïbes assurent le suivi de tout ce qui a été convenu en novembre dernier.

Le président cubain a relevé qu'il existe un potentiel pour élargir la coopération, avec un bénéfice mutuel, et il a considéré que la présence d'hommes d'affaires russes garantit la possibilité d'établir des projets d'affaires concrets.

Il a exprimé sa gratitude pour "le soutien que la Fédération de Russie apporte à Cuba dans la lutte contre le blocus" des États-Unis, et pour la rapidité avec laquelle ces échanges ont lieu afin de finaliser les accords de sa visite à Moscou.

Pour sa part, Titov Boris Yurievich a assuré qu'une nouvelle étape a été franchie dans les relations entre Cuba et la Russie et a signalé qu'"un fort travail d'échange a commencé" au niveau de la commission intergouvernementale, des ministères, des organisations et de toute la communauté d'affaires russe, sur indication du président Poutine.

Il a souligné que "l'objectif principal est de développer les relations bilatérales à tous points de vue".

La réunion a rassemblé, du côté cubain, le vice-premier ministre Ricardo Cabrisas, le ministre du commerce extérieur et de l'investissement, Rodrigo Malmierca, le président de la Chambre de commerce cubaine, Antonio Carricarte, et d'autres responsables des ministères de l'économie et de la planification et des affaires étrangères. Source ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310983-les-gouvernements-cubain-et-russe-renforcent-leurs-liens-economiques-et-politiques>



**Radio Habana Cuba**